

# Ambrumesnil : la magie en s'amusant avec Jean-Luc Lagente

Publié le 01/03/2016 à 21H43

Partager

Réagir

**Ambrumesnil. Le magicien, Jean-Luc Lagente, a présenté une démonstration de close-up devant un public restreint.**



**Jean-Luc Lagente a adopté une pratique très interactive avec le public**

Les trois soirées organisées à l'Espace du Parvis, par Jean-Luc Lagente, ont connu un plein succès. Le magicien souhaitait faire mieux connaître la pratique du close-up, une forme plus intimiste de magie qui passe surtout par des tours de cartes, des jeux avec des gobelets ou des ficelles, des exercices de mémorisation complexes... L'artiste opère sur une table à la vue des spectateurs qui ne doivent pas être trop nombreux, ni placés trop loin. C'est pourquoi les organisateurs avaient limité leur nombre à une trentaine. Drôle et pince-sans-rire, Jean-Luc Lagente, qui n'est pas un professionnel, mais un amateur très éclairé, a fait passer une bonne soirée à tous, en adoptant une façon d'opérer très interactive et en faisant largement participer le public. La séance s'est achevée par un échange avec le public, et les questions des curieux n'ont pas manqué.